

Siria reitera en Naciones Unidas que no tiene armas químicas



N. Unidas, 5 abr (RHC) Siria insistió en el Consejo de Seguridad de la ONU en que no posee armas químicas y rechazó de manera categórica cualquier vinculación con su uso.

"Siria y el Ejército sirio no cuentan con armas químicas, nunca las hemos utilizado y nunca las emplearemos", afirmó el representante permanente alerno del país árabe, Mounzer Mounzer, durante una sesión dedicada a abordar el alegado uso de gases letales en Khan Sheikhun, Idleb, por el que occidente acusa a Damasco.

De acuerdo con el diplomático, Siria mantiene una posición de principios sobre este tema, la cual ha respetado desde su incorporación a la Convención para la Prohibición de las Armas Químicas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126241-siria-reitera-en-naciones-unidas-que-no-tiene-armas-quimicas>



Radio Habana Cuba